

Nama Sekolah : **SD KANISIUS WONOSARI II** Kelas : V
 Alamat : Jl. Mgr. Sugiyopranoto No.29 D Semester : 1
 Nama : MATEUS EDORISA MORANO Tahun Pelajaran : 2015/2016
 Nomor Induk/NISN : 2693

CAPAIAN

MATA PELAJARAN		KKM	NILAI		Rata - rata Kelas
			Angka	Huruf	
1	Pendidikan Agama	75	87	A	85
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	82	B	83
3	Bahasa Indonesia	75	80	B	84
4	Bahasa Inggris	75	78	B	85
5	Matematika	75	75	B	82
6	Ilmu Pengetahuan Alam	75	81	B	81
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	75	76	B	83
8	Seni Budaya	75	83	B	84
9	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	75	80	B	83
10	Pilihan :				
	TIK	75	85	B	86
11	Muatan Lokal :				
	Bahasa Jawa	75	79	B	83
	Jumlah Nilai		886		
	Rata - rata		81	B	

Penilaian	Melalui Kegiatan		Nilai	Keterangan
Pengembangan Diri	1	Layanan BK	-	Perlu lebih meningkatkan motivasi belajar dan perlu memahami kekuatan dan kelemahan diri
	2	Ekstrakurikuler	-	-
			-	-
			-	-
			-	-
	3	Pembiasaan	-	Melaksanakan semua kegiatan pembiasaan

Nama Sekolah : **SD KANISIUS WONOSARI II** Kelas : V
 Alamat : Jl. Mgr. Sugiyopranoto No.29 D Semester : 1
 Nama : MATEUS EDORISA MORANO Tahun Pelajaran : 2015/2016
 Nomor Induk/NISN : 2693

No	Mata Pelajaran	Deskripsi Kemajuan Belajar
1	Pendidikan Agama	Menguasai dengan sangat baik tentang memahami diri sebagai perempuan atau laki-laki menurut citra Allah, mengenal tokoh-tokoh perjanjian lama dan memahami makna karya keselamatan Allah, memiliki kemampuan yang sangat baik dalam menghargai diri sebagai perempuan atau laki-laki menurut citra Allah, menghargai sesama baik perempuan maupun laki-laki sebagai partner yang saling melengkapi, meneladani tokoh-tokoh Perjanjian Lama dan berkorban bagi orang lain, menunjukkan sikap yang baik dalam berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, kasih, disiplin, cerdas, berani, dan jujur.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Menguasai dengan baik tentang memahami pentingnya keutuhan Negara Kesatuan republik Indonesia, memiliki kemampuan yang baik dalam menunjukkan contoh-contoh perilaku dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia, menunjukkan sikap yang baik dalam berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, kasih, disiplin, cerdas, berani, dan jujur.
3	Bahasa Indonesia	Menguasai dengan baik tentang unsur-unsur cerita, memahami penjelasan narasumber dan cerita rakyat secara lisan, menanggapi penjelasan narasumber dengan memperhatikan santun berbahasa, memiliki kemampuan yang baik dalam mengungkapkan pikiran, pendapat, perasaan, fakta secara lisan dengan menanggapi suatu persoalan, menceritakan hasil pengamatan, atau wawancara, menunjukkan sikap yang baik dalam berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, kasih, disiplin, cerdas, berani, dan jujur.
4	Bahasa Inggris	Memahami instruksi, dapat mengungkapkan informasi dan memahami tulisan bahasa Inggris dalam konteks kelas serta menunjukkan sikap yang baik dalam berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan kasih, disiplin, cerdas, berani dan jujur.
5	Matematika	Menguasai dengan baik dalam melakukan operasi hitung bilangan bulat dalam pemecahan masalah, memiliki kemampuan yang baik dalam menggunakan pengukuran waktu, sudut, jarak, dan kecepatan dalam pemecahan masalah, menghitung luas trapesium dan layang-layang, menghitung volume kubus dan balok, menunjukkan sikap yang baik dalam berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, kasih, disiplin, cerdas, berani, dan jujur.
6	Ilmu Pengetahuan Alam	Menguasai dengan baik tentang fungsi organ tubuh manusia dan hewan, memahami cara tumbuhan hijau membuat makanan, memahami hubungan antara sifat bahan dengan penyusunnya dan perubahan sifat benda sebagai hasil suatu proses, memiliki kemampuan yang baik dalam mengidentifikasi cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungan, menunjukkan sikap yang baik dalam berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, kasih, disiplin, cerdas, berani dan jujur.

7	Ilmu Pengetahuan Sosial	Menguasai dengan baik berbagai peninggalan dan tokoh sejarah yang berskala nasional pada masa Hindu-Budha dan Islam, keragaman kenampakan alam dan suku bangsa, serta kegiatan ekonomi di Indonesia, memiliki kemampuan yang baik dalam menghargai keragaman suku bangsa dan budaya di Indonesia, menunjukkan sikap yang baik dalam berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, kasih, disiplin, cerdas, berani dan jujur.
8	Seni Budaya	Menguasai dengan baik berbagai motif hias pada karya seni rupa, memiliki kemampuan yang baik dalam merancang karya kerajinan meronce, menunjukkan sikap yang baik dalam berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, kasih, disiplin, cerdas, berani dan jujur.
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	Menguasai dengan baik tentang menerapkan budaya hidup sehat, memiliki kemampuan yang baik dalam mempraktikkan berbagai variasi gerak dasar ke dalam permainan dan olah raga dengan peraturan yang dimodifikasi dan latihan dasar kebugaran jasmani, senam ketangkasan, gerak dasar ritmik, menunjukkan sikap yang baik dalam berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, kasih, disiplin, cerdas, berani dan jujur.
10	TIK	Memahami fungsi dan penggunaan software pengolah grafis secara sederhana dan menunjukkan etika baik dalam menggunakan teknologi informasi dan komunikasi.
11	Bahasa Jawa	Menguasai dengan baik tentang tembang macapat Kinanthi dan geguritan, unggah-ungguh basa, kalimat ajakan, kalimat beraksara Jawa yang mengandung pasangan, memiliki kemampuan yang baik dalam menyampaikan teks deskripsi tentang peristiwa alam dan adat istiadat, menulis kata dan kalimat beraksara Jawa yang mengandung pasangan, menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli dan percaya diri.

Akhlak dan Kepribadian	
1 Akhlak	: Baik
2 Kepribadian	: Baik

Kehadiran	
1. Sakit	: 15 hari
2. Izin	: - hari
3. Tanpa Keterangan	: - hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Gunungkidul, 19 Desember 2015
Wali Kelas,

Natalia Dyah Purwantari,S.Pd
NIP. G. 9491